

ABSTRAK

Indah Putri Lailatul. A., NIM 12306193013. 2023. **Bimbingan Keagamaan dalam Proses Rehabilitasi Pecandu Narkoba di Pondok Pesantren Sirojuth Tholibiin Dua Saman Alhadad Desa Bacem Kecamatan Sutojayan Kabupaten Blitar.** Skripsi. Fakultas Ushuluddin Adab dan Dakwah, Jurusan Dakwah, Program Pendidikan Bimbingan Konseling Islam Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. Pembimbing: Lilik Rofiqoh, S.Hum., M.A.

Kata Kunci : Rehabilitasi, Narkoba, Pondok Pesantren

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh proses rehabilitasi atau pemulihan pada pecandu narkoba yang secara menyeluruh mencakup aspek pembentukan karakter baik itu secara sosial maupun agama. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui strategi pelaksanaan rehabilitasi atau pemulihan pada pecandu narkoba yang tinggal di Pondok Pesantren Sirojuth Tholibiin Dua Saman Alhadad Desa Bacem Kecamatan Sutojayan Kabupaten Blitar. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode studi kasus. Teknik pengambilan sampel dalam penelitian ini menggunakan teknik *Purposive sampling* dengan pengambilan dari 4 subject yaitu 2 orang terapis, 1 ketua yayasan, dan 1 santri rehab. Data dari penelitian ini diperoleh melalui wawancara dan observasi. Teknik analisis data menggunakan reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Keabsahan data yang digunakan adalah triangulasi sumber dan triangulasi teknik. Hasil penelitian menunjukkan bahwa pelaksanaan bimbingan keagamaan terhadap santri pecandu narkoba memberikan kesadaran pada diri santri rehabilitasi tentang hakikat ketenangan yang sesungguhnya hanyalah dengan cara mendekatkan diri dan kembali kepada Allah swt dengan taubat nasuha, selain itu terdapat 7 proses terapi bimbingan dengan menggunakan metode keagamaan yang dilaksanakan dengan intensitas yang beruntun dan konsisten, sebagai berikut : 1.kungkum dengan membaca selawat nabi dan mandi taubat, 2. salat sunnah malam, 3. zikir jahar setiap selesai salat, 4. membaca surah waqiah setelah salat dzuhur, 5. mendengarkan ceramah agama setiap selesai salat maghrib, 6. mengaji, hafalan surah pendek dan do'a sehari-hari, 7. puasa sunnah senin dan kamis. santri rehabilitasi akan dibawa dan di doktrin dengan mindset positif sehingga ada perubahan pada ucapan, perilaku bahkan kebiasaan yang lebih baik dari sebelumnya.

ABSTRACT

*Indah Putri Lailatul. A., NIM 12306193013. 2023. **Religious Guidance in the Rehabilitation Process for Drug Addicts at the Sirojuth Tholibiin Dua Saman Alhadad Islamic Boarding School, Bacem Village, Sutojayan District, Blitar Regency.** Thesis. Faculty of Ushuluddin Adab and Da'wah, Department of Da'wah, Islamic Counseling Guidance Education Program Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University Tulungagung. Supervisor: Lilik Rofiqoh, S.Hum., M.A.*

Keywords: Rehabilitation, Drugs, Islamic Boarding School

This research is motivated by the rehabilitation or recovery process for drug addicts which thoroughly covers aspects of character formation both socially and religiously. This research aims to determine strategies for implementing rehabilitation or recovery for drug addicts living at the Sirojuth Tholibiin Dua Saman Alhadad Islamic Boarding School, Bacem Village, Sutojayan District, Blitar Regency. This research uses a qualitative approach with a case study method. The sampling technique in this research used a purposive sampling technique by taking 4 subjects, namely 2 therapists, 1 head of the foundation, and 1 rehab student. Data from this research was obtained through interviews and observation. Data analysis techniques use data reduction, data presentation and drawing conclusions. The validity of the data used is source triangulation and technical triangulation. The results of the research show that the implementation of religious guidance for drug addicted students gives awareness to the rehabilitation students about the true nature of sobriety only by getting closer and returning to Allah SWT with Nasuha repentance. Apart from that, there are 7 guidance therapy processes using religious methods which are carried out with successive and consistent intensity, as follows: 1. kungkum by reading the salawat nabi and bathing in repentance, 2. evening sunnah prayers, 3. dhikr jahar after each prayer, 4. reading surah waqiah after midday prayers, 5. listening to religious lectures after each prayer. maghrib prayers, 6. reciting the koran, memorizing short surahs and daily prayers, 7. sunnah fasting Mondays and Thursdays. Rehabilitation students will be brought in and taught with a positive mindset so that there are changes in speech, behavior and event habits that are better than before.

خلاصة

الإرشاد الديني في عملية إعادة تأهيل مدمني المخدرات. A., NIM 12306193013. 2023. الأميرة الجميلة لياتول في مدرسة سيروجوت ثوليين دوا سامان الحداد الإسلامية الداخلية، قرية باسيم، منطقة سوتوجيان، مقاطعة بليبار. أطروحة كلية أصول الدين الأدب والدعوة قسم الدعوة الإرشاد الإسلامي برنامج تعليم الإرشاد السيد علي رحمة الله جامعة تولونج S.Hum., M.A، أجونج الإسلامية الحكومية. المشرف: ليليك رفيقوه

الكلمات المفتاحية: التأهيل، المخدرات، المدرسة الداخلية الإسلامية

الدافع وراء هذا البحث هو عملية إعادة التأهيل أو التعافي لمدمني المخدرات والتي تغطي بشكل شامل جوانب تكوين الشخصية اجتماعيًا ودينيًا. يهدف هذا البحث إلى تحديد استراتيجيات تنفيذ إعادة التأهيل أو التعافي لمدمني المخدرات الذين يعيشون في مدرسة سيروجوت ثوليين دوا سامان الحداد الإسلامية الداخلية، قرية باسيم، منطقة سوتوجيان، مقاطعة بليبار. يستخدم هذا البحث نهجًا نوعيًا مع طريقة دراسة الحالة. استخدمت تقنية أخذ العينات في هذا البحث تقنية أخذ العينات الهادفة من خلال أخذ 4 موضوعات وهما معالجان، ورئيس مؤسسة واحد، وطالب إعادة تأهيل واحد. تم الحصول على بيانات هذا البحث من خلال المقابلات والملاحظة. تستخدم تقنيات تحليل البيانات تقليل البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج. صحة البيانات المستخدمة هي توثيق المصدر والتوثيق الفني. وأظهرت نتائج البحث أن تطبيق الإرشاد الديني للطلبة المدمنين على المخدرات لا يعطي وعيًا لطلبة التأهيل عن حقيقة الاعتدال إلا بالتقرب والعودة إلى الله سبحانه وتعالى بالتوبة النصوح، عدا عن ذلك هناك 7 علاجات إرشادية. العمليات باستخدام الأساليب الدينية، والتي تتم بكثافة متتالية ومتسقة، على النحو التالي: 1. كونغكوم بقراءة الصلاة على النبي والاستحمام بالتوبة، 2. صلاة سنة المساء، 3. ذكر الجهر بعد كل صلاة، 4. قراءة سورة الواقعة بعد كل صلاة. صلاة الظهر 5. الاستماع إلى المحاضرات الدينية بعد كل صلاة صلاة المغرب 6. قراءة القرآن وحفظ السور القصيرة والأدعية اليومية 7. سنن صيام الاثنين والخميس. سيتم جلب طلاب إعادة التأهيل وتعليمهم بعقلية إيجابية بحيث تكون هناك تغييرات في الكلام والسلوك وحتى العادات أفضل من ذي قبل.